

de devenir « semblable à Dieu » — et semblable à moi, émancipé de Dieu.

Mais l'homme *divinisé*, — grâce à moi et à toi, — t'a trompée ! Tu n'es pas encore devenue l'égale de l'homme émancipé, semblable à Dieu, semblable à moi.

A ton tour d'être déesse... comme la Pankurst de Londres. »

LE VIEUX CROISÉ.

Notre école ménagère ambulante catholique

Inaugurée dernièrement par une messe et une allocution de circonstance, l'École ménagère ambulante catholique du diocèse donne jusqu'ici toute satisfaction.

Voici, en effet, ce qu'on nous écrit d'Hauteville :

« Le zèle des élèves se maintient. Elles sont très exactes, apportent beaucoup de bonne volonté. Hier, 27 étaient du repas de midi... C'est terrible ! si nombreuses !... et nous en refusons toujours !

« Bonne Mlle Fauget (la directrice) se multiplie, et je l'apprécie de plus en plus. Elle vient de faire cette après-midi une excellente causerie aux mères de famille sur l'éducation, etc. Nous étions au moins 65, si ce n'est plus. Il en est venu d'Hauteville, de Vaulx, de Vallières. Les enfants, *contentes*, nous avaient fait bonne réclame.

« Il me semble vraiment que le bon Dieu bénit cette œuvre, dont les débuts dépassent sûrement notre attente. Qu'il veuille bien nous continuer ses grâces et permettre qu'un vrai bien moral se réalise en même temps que la science ménagère.

« Nous avons dû renouveler du matériel pour suffire à *tant de bouches*. Les plats n'étaient pas assez grands. Nous avons fait le nécessaire. Dieu viendra bien en aide.

Revue du diocèse d'Annecy.

Le prêtre et les œuvres

La célébration des saints mystères et de l'office divin, l'administration des sacrements, la prédication et l'enseignement ecclésiastique, une sollicitude éclairée et ardente pour la conversion des pécheurs ou le soulagement de ceux qui souffrent : voilà bien l'essentiel du ministère pastoral ; seulement il s'agit, à l'heure présente, non pas de remplir avec une tranquille exactitude ces importantes fonctions, mais d'en rendre possibles et l'efficacité et l'exercice lui-même : De là les œuvres, en d'autres termes un ensemble de moyens spéciaux qui permettent d'atteindre les diverses catégories d'âmes en procurant à chaque groupe particulier les secours proportionnés à ses besoins.

Mgr SAGOT DU VAUROUX.